太宰府市立学業院中学校

「学年だより

7月号

~気づいて・感じて・行動する~

令和6年7月19日(金) 文責 山口 知恵

前期前半終了!~明日から夏休み~

先月から始まった中体連。週末には、先輩たちが繰り広げる熱戦を、尊敬と憧れの目で見つめ、喉がかれるほど応援し、汗を流し涙する先輩の姿に心が震えた人も多いと思います。中には、試合に出場するチャンスを頂き活躍した人もいるそうで…これからが楽しみですね!今後、コンクール等を控えている人や、社会体育の試合を控えている人も頑張ってくださいね!

さあ、明日から夏休みです。4月に入学して、新たな環境の中で新たな仲間とともに過ごした4か月はどうでしたか?授業や定期テスト・朝学習テストをはじめ、毎日の自主学習ノートの取組など、精一杯頑張り、納得のいく結果を手にすることができましたか?

「できた!」と自信をもって言える人…あなたは素晴らしい!その調子で充実した夏休みを過ごしましょう。「ん~ちょっとできなかったな~」と思っている人…この夏休みはチャンスです!課題だけではなく、今までの復習も徹底的にやりましょう。まだまだ挽回できますので、計画的に学習に励む夏休みにしましょう!「努力は自分を裏切らない」ものですよ!!

前期前半には、SNS 関連のトラブルがいくつかありました。明日から夏休みが始まります。部活動や社会体育・習い事で忙しいとはいえ、自分の自由になる時間が普段よりも多くなります。スマートフォンや携帯電話・タブレット等は、とても便利な道具ですが、使用時間が増えればリスクも増えます。みなさんも、ネット依存という言葉を知っていると思います。そういう状態になったときに、どんな問題が起こるのか、資料の一部を抜粋して載せておきますね。

ネット依存により引き起こされる問題

身体面 視力低下・運動不足・腰痛・骨密度低下・ 栄養の偏り・エコノミークラス症候群等

精神面 昼夜逆転・睡眠障害・ひきこもり等

学業面 成績低下・遅刻・授業中の居眠り・ 留年・退学等

経済面 浪費・親や友達のお金を盗むなど

家族関係 嘘をつく・家族への暴言・暴力・ 対人関係 友人関係の悪化・リアルの友達を失うなど

独立行政法人 国立病院機構 久里浜医療センター

保護者の皆様へ(携帯電話・スマートフォンの使用について)

- ・携帯電話・スマートフォンは家庭や社会のルールを守って使用させてください。
- ※以下の行為により、犯罪行為として処罰されるケースが全国で増えております。ご注意ください。
 - ・悪口などを、本人の認知の有無に関係なく、SNSに書き込んだ。…(☞名誉棄損罪・侮辱罪の危険性)
 - ・友達の写真を本人の許可なく第三者に送った。…………………(☞肖像権の侵害の危険性)
 - ・本人の許可がない写真を自分のスマートフォンに保存した。………(┏ 肖像権の侵害の危険性)
- 【裁判等では、中学生は十分に責任能力のある大人であると判断されます】

お子様の携帯電話・スマートフォンの所有権は保護者様にあります。責任をもって、お子様のSNSなどの使い方を十分に把握され、指導されますよう、お願いいたします。

自然教室スローガン決定!!

维

~支え合い高め合える輪をひろげよう~

9月18~20日に行われる自然教室。実行委員たちが練りに練ったスローガンのお披露目があり、大きな拍手をもって承認されました!ゼロから何かを「生み出す」ことの大変さと大切さを、身をもって知った実行委員さんたちは、少したくましくなりましたね。

このスローガンには、「自然教室という行事を通して、学年として成長をしたい。そして、その自分たちの成長には、友だちや先生、保護者・地域の方が関わり支えてくれているということに、気づき感謝できるひとりひとりになってほしい。」という思いが込められています。つまり、ひとりひとりが、そういう人になったら、お互いに支えあえるし高めあえるようになり、その輪がどんどん広がれば、「学年という集団は大きく成長ができるということです。そして、そこには何事にも揺るがない固く結ばれた絆が出来上がっているということです。先生たちも、皆さんの可能性に今からワクワクしています!!簡単な道ではないでしょうが、「年生311名で力を合わせて、自然教室を成功に導きましょう!

また、このスローガンを受けて、係長がそれぞれの係の活動目標を決め、同時に、まずは「学校生活でできるようになってほしいこと」を特別活動として、第一回係会で説明がありました。早速始まった取組に、「責任をもって頑張りたい!」との意気込みを表明する人も多く、どのクラスも呼びかけの声が響いていました。「させられる」行動ではなく、「自主的な」行動になれば、「身についている」ことであり、大きな成長の一歩だといえます。日常生活を大切にしましょうね!

<保護者のみなさまへ>

先月は、お忙しい中、自然教室説明会へ多数ご参加頂き、ありがとうございました。また、日頃から本校の教育活動に多くのご支援、ご協力を賜り感謝申し上げます。明日からいよいよ夏休みです。たくさんの課題や部活動・社会体育などに追われるだけの夏休みではなく、心身ともにひと回り大きく成長できるよう、職員一同見守っていきたいと考えております。で家庭の方でも、充実した夏休みを過ごすことができるよう、今後とも温かいご支援を何卒よろしくが願い致します。なお、ご不明な点やご心配なことがございましたら、二者面談の席上でも構いませんので、遠慮なく担任にご相談ください。(二者面談は各教室で行います。スリッパをご持参ください。)